

センドンの絆

「魅力的で活力のある
美しい学校づくり」
を目指して



平成26年
6月号
校長室

平成二十六年度がスタートして、二ヶ月が過ぎました。今、学校は学習面、生活面ともに子どもたちの頑張りが凄く目を見張るものがあります。この機会を逃すことなく学校経営・学級経営の基盤をしっかりと固め確かなものへと構築したいと考えています。

さて、昨年の学校評価の中で「学校教育目標をしっかりと保護者や地域に伝えているか」の項目が曖昧な点がありましたがので学校スローガンを交えてお知らせしたいと存じます。まず、学校教育目標についてです。これは、どこの学校にお

いても知育・德育・体育とバランス良く構成されています。本校は、

◇たくましく（体育）
◇あかるく（德育）
◇すすんで学ぶ（知育）

となっています。これまで、長年、時代の変遷を経て、今の教育目標となりました。学校経営は教育目標を達成するためにきめ細かな計画が立案されています。次に学校スローガンについて説明します。それは「魅力的で活力のある美しい学校」を創造することを目指しています。



石原ゆきのさん
一年生



仲原親宏さん
四年生



崎浜雪江さん
三年生



堀江志麻さん
一年生

日曜授業参観
親子ふれあい

五月二十五日、日曜授業参観と親子ふれあいがありました。

午前の授業参観では、平日、参観できないお父さんやおじいちゃん、おばあちゃん方



知花麻実さん
六年生



嘉陽宗和さん
五年生

ありがとうございました



が大勢いらしてくださり感謝いたします。また、午後の親子ふれあいでは、各学年とも有意義な企画で親子の絆を深めたこと思います。